



1980 11 le 10 Le mémorisé est concept et rêve

« Jusque où peut remonter la mémoire ? ...

*Je me souviens j'étais un petit enfant porté sur les épaules par une personne âgée, elle m'emmenait au sommet d'une colline et je voyais le soleil se lever.
C'est mon premier souvenir, ma première impression.*

Quel souvenir avez-vous de vos premières années ?
Vous êtes-vous posé la question ?

Est-ce que c'est parce que vous ne vous en souvenez pas, que rien ne s'est passé avant l'âge de trois ou quatre ans ?

L'enfant naît sans avoir rien demandé, il ne sait pas encore qu'il est un « Je », pourtant il vit, fait des choses, grandit.

Reportez-vous à cette période, recherchez vos souvenirs les plus anciens et la période qui les précède.

A quel âge avez-vous pris conscience d'avoir un corps ?

Que s'est-il passé avant cet instant et à quel moment la sensation « je suis » s'est-elle précisée ?

L'avez-vous enregistré ?

On vous a raconté votre naissance, raconté des anecdotes sur vos premières années, mais votre mémoire n'a pas de traces de tout cela.

Il y a une cicatrice et on vous dit que vous avez été mordu, mais c'est une expérience qui n'a pas été enregistrée.

Néanmoins c'est là-dessus que votre futur est construit.

Vous avez construit votre vie entière sur un concept dont vous ignorez le commencement.

Vous ne possédez rien concernant son début, votre point de départ est une ignorance.

Vous basez votre commencement sur des on-dit, des images rêvées, des concepts, alors comment douter que ce qui suit ne soit de même nature !

Ce sont des concepts, des fantasmes ...

La même structure de compréhension fautive continue de fonctionner puisque votre point de départ est un inconnu, un trou !

Pour le Sage réalisé le début du « Je suis », dès la naissance, est parfaitement connu et **c'est le mémorisé qui est concept et rêve.**

Le bébé subit des événements mais émotionnellement il n'en est pas affecté ... les choses arrivent !



Le Sage Réalisé assiste aux évènements comme le petit de moins de quatre ans, il ne se sent pas concerné.

Quand on croit être un « je suis » particulier on pense agir, il n'en est rien.

Le Sage Réalisé demeure dans un état impersonnel, il n'agit pas, il est stabilisé dans sa propre nature.

L'état Sage Réalisé ressemble à l'état du petit enfant ne se connaissant pas lui-même.

Le mécanisme par lequel la conscience s'exprime est chez le Sage Réalisé très différent, mais le Principe est le même.

Chaque Sage Réalisé a une façon particulière d'exprimer Sa Nature.

Ramana Maharshi ne portait qu'une bande de toile entre les jambes, lavée, pas repassée, mais, ici, j'aimerais que tout soit impeccablement lisse, net, sans un pli.

Il y a eu d'autres grands Sages qui n'étaient pas conscients de leur corps, ils vivaient nus.

Le Seigneur Krishna, lui, était « up to date » comme moi et très bien habillé

Les gens se perdent en supposition, essayant d'interpréter le comportement extérieur des Sages Réalisés et ils s'efforcent de les imiter au lieu d'aller au principe essentiel.

Je connais à présent en détail ce premier moment, je suis ce qu'est la naissance, je sais tout !

Pourrais-je malgré tout entrer volontairement dans cette naissance ? ...

Quelle compétence, quelle autorité pourrais-je avoir sur la décision d'entrer ou ne pas entrer ou quoi que ce soit d'autre ?

Lorsque je dis que je sais tout ce qui concerne ma naissance, sais-je réellement, par expérience directe, ce qui s'est passé à ce moment-là ?

NON, ce n'est qu'un savoir conceptuel et depuis cette naissance tout savoir a été conceptuel. »